

## «Sandra volvió a casa»: familia de activista desaparecida, cuyo cuerpo fue encontrado en Veracruz

**Por: Christian Jiménez. 16/05/2025**

«Sandra ya está en casa, pero no como soñábamos», señaló Kisha, la hermana de la activista Sandra Domínguez, quien desapareció el 4 de octubre pasado y fue hallada muerta junto con su pareja Alexander Hernández el jueves pasado, según informó hoy el fiscal general de Oaxaca, Bernardo Rodríguez Alamilla.

La familia de Sandra, acompañada de Consorcio para el Diálogo Parlamentario y la Equidad, así como de otras organizaciones y activistas, convocó a una conferencia de prensa en el Zócalo de la Ciudad de Oaxaca, para dar un posicionamiento sobre el hallazgo del cuerpo de la abogada y defensora, como el de su pareja, encontrados en una fosa.

«Sandra denunció con valentía la participación de funcionarios locales y estatales en grupos de WhatsApp, donde se difundían imágenes de mujeres indígenas, en situaciones de vulnerabilidad. Levantó su voz por la dignidad de todas, poniendo su propia vida en riesgo», destacó la hermana de la activista.

La madre y hermanas agradecieron el apoyo de la diputada Martha Araceli Cruz, además, el acompañamiento de Consorcio, de amistades, familiares, colectivas y medios de comunicación, para que Sandra fuera encontrada.

«El caso de Sandra es un reflejo doloroso y contundente de la realidad del país, la omisión institucional también mata»

Familia de Sandra Domínguez

La familia de la activista exigió un compromiso verdadero, no solo leyes escritas, sino acciones con perspectiva de género, respeto para las personas desaparecidas y un alto total a la revictimización.

La madre de Sandra, Aracely Martínez dirigió un mensaje a las madres buscadoras: «no se desesperen. Con la fe de dios todo se puede. No tengan la idea de que no se

puede, que aparezcan sus hijos, sus hijas... hay que seguir exigiendo».

Agradeció el apoyo de los medios de comunicación en la difusión del caso, así como de todas las personas que las acompañaron en el proceso de búsqueda.

«Yo anhelaba que mi hija apareciera viva, pero desafortunadamente no fue así. Lo importante es que ahorita mi hija ya está en Oaxaca», dijo.

Sandra y su esposo, Alexander Hernández, fueron vistos por última vez el 4 de octubre de 2024, en la comunidad de María Lombardo del Caso, en la Cuenca del Papaloapan y encontrados más de 200 días después, en Unión Progreso Tatahulcapa, Veracruz.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Oaxaca media. Ivonne Mateo

**Fecha de creación**

2025/05/16